

慶雲寮だより 第134号



施設の周りの野山も紅葉が日ごとに鮮やかになつてきています。秋色も深まり、暖かさが心地良い季節となりました。当寮の利用者さまにおかれましても、深まる晩秋を実感する日々をお過ごしいただいています。

現在、国内において、未だ新型コロナウイルスの感染が相次いで報告されています。三原市においても他地域と同様に、コロナ感染の終息には至っておりません。そのような中、三原慶雲寮では9月14日に敬老祝賀会を開催して皆さま方のご長寿をお祝いさせていただきました。今年もお祝いの会を催せたことは慶賀の至りであります。

今年は新百歳を含む百歳以上の方が7名、また、米寿を迎えた6名の方にご参加いただきました。祝いの食事を提供させていただき、職員と一緒に楽しいひと時を過ごしました。

またご家族との面会や外出行事などが行えない現状が続いているため、少しでも皆さまに季節を感じていただきたいと願い、施設内で夏祭りを開催しました。金魚すくいや魚釣りゲームを楽しんでいただき、アイスクリームや綿菓子も用意しました。インドネシアから来寮している技能実習生が浴衣姿を披露し、楽しく穏やかな時間を過ごしました。皆さんには「懐かしいね」「美味しかったよ」と大変喜んでいただきました。皆さまが童心に返ったかのような素敵な素敵な笑顔を見せてくださいり、職員一同大変うれしく思いました。

まだまだ続くコロナ禍ですが、年末に向けて笑顔あふれる日々を過ごされますよう心から願っています。

冬のお楽しみ会やクリスマス会、年忘れ芸会など予定しています。皆さまがいつまでもお元気で

技能実習生紹介

当法人では8月よりインドネシアから3名の介護技能実習生を迎え入れ、「特別養護老人ホーム三原慶雲寮」で勤務しています。今年の7月に日本に入国し、日本の制度や習慣を学び、また介護導入講習を経て、8月より当施設にて技能実習がスタートしています。県内の外国人技能実習生の受け入れは約80施設が取り組み、当法人もその中のひとつとなりました。

外国人技能実習制度は、外国人が母国において習得が難しい技能を日本の企業で働きながら身につけることができる公的制度です。この制度はその仕事に係る技能、技術又は知識などを開発途上国等への移転を図り、また開発途上国等の経済発展を担う『人づくり』に協力することを目的としています。

そして福祉施設で介護に携わることが出来る技能実習生は、母国において同等業務に従事した経験、並びに看護師や介護士等の有資格取得者であり、一定の日本語能力の資格を有することが必須です。またその技能実習生は日本での介護技能実習に必要な知識や技術

の教育を受けた者であり、介護施設に合う資質を持った人材です。

当法人の技術実習生は、これから3年間の技能実習を行います。実習生は自国から遠く離れたこの日本で学ぶことを選び、そして夢や希望を胸にその実現に真摯に取り組んでいます。そして3人とも笑顔が素敵で、とても礼儀正しく、何より日本語がとても上手です。職員や利用者さまも毎日一緒に仕事出来ることが楽しみとなっています。

三原慶雲寮においては介護の楽しさや学びの充実、そして介護実習生にとって魅力ある職場を創造して、その実習に積極的に関わり、その実現に共に努力していきます。

技術実習生は言葉や文化の違いに加えて、これらの季節は初めて経験する雪や冬の寒さなど、戸惑うことも多いと思います。今後は職員一同、介護に携わる仲間として、その成長を応援していきます。皆様方も来寮された際には、実習生にエールを送っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひします。

新人です よろしく



看護師 H・H

6月に入職しました。私は地元の小坂出身です。初めての老人福祉施設での勤務ですが、頑張りますのでよろしくお願いします。

ありがとうございます

●ご訪問・ご奉仕

赤石理容院様(糸崎)
小坂町文化部様
デリッシュヘアー様(宮浦)

●ご寄付・ご寄贈(感染予防・衛生物品も含みます)

上谷敏男様(本郷北)、國貞章彦様(小坂町)
沼北小学校たんぽぽ学級様
丹花貞子様(中之町)、羽藤文雄様(小坂町)
松本みさ様(東京都)



編集後記

今年もあと2ヶ月となりました。2022年は壬寅(みずのえ とら)年、新しく生まれたものが大きく成長する年、縁起の良さを表している年でしたが、皆さまはどうでしたか?

2023年は癸卯(みずのとう)年、大きな飛躍や向上、新しいことに挑戦する最適な年と言われています。少し早いようですが、何かを期待してしまう年になりそうですね。(M・Y)

—編集発行—
三原市小坂町1550

社会福祉法人 三原福祉会

養護老人ホーム
特別養護老人ホーム
デイサービスセンター 三原慶雲寮

☎0848-66-2630 <http://keiunryo.or.jp>

9月 敬老会

9/19、9/20『敬老会』
ゴルフ大会とドン・パン節で
盛り上ぎました。



職員手作り写真立ての
プレゼント!!



8月 夏祭り

GO!
デイサービス

8/26、8/27『夏祭り』
射的と金魚すくいをし
ました。



10月 運動会

10/19、10/20『運動会』
1対1綱引き・足で手繩り寄せリレー・玉入れをしました。



よ~いドン!!

夏祭り 9月7日

童心に返って楽しみました!

長谷神社秋祭り
「おみこし」の訪問を受けました。

つなぐ輪

10月16日の秋晴れの日、小坂地域にある「長谷神社」の秋祭りが開催され、たくさんの地域のおとな、こども、ベトナム男性の技能実習生の皆さまを担ぎ手に、「おみこし」が3年ぶりに三原慶雲寮にやってきました。

おとな神輿、こども神輿の「わっしょい、わっしょい」の元気な掛け声に、入所者の皆さまともども、コロナで塞いだ気持ちが和らぎました。ガラス越しではなく、直接交流できる日を楽しみにしています。地域の皆さま、ありがとうございました!!



お達者ようこ

8月10日
お楽しみ食事会



冷麺or中華そば



敬老祝賀会
9月14日



祝
敬老



祝
百歳以上

9月28日
誕生会

にこにこ栄養係

7月から8月にかけて養護老人ホーム内の新型コロナウイルス感染対応期間中の食事提供は、一部使い捨て食器を使用しました。少しでも気持ちが明るくなるようにと、時には見た目のかわいい容器の使用や汁物やデザートにも気を配りました。今回の対応事例をもとに、これからも非常時の食事提供方法に生かしてまいります。

